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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和４年第２回定例会（第４号） 
 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 広報無線放送について 

① 管理規則が順守されていないのは。 

② 戸別受信機１台当たりの設置費用は。 

③ 災害弱者等希望者に対しての戸別受信機設置は。 

２ ゼロカーボンシティについて 

① 温暖化対策の具体的取組と、その検証及び効果は。 

② 今後、市民または事業所への取組は。 

③ 現在、地域脱炭素ロードマップに示されている太陽光発電設備の設置状況

は。 

④ 本市のゼロカーボンシティ宣言は。 

３ 物価高に伴う問題点について 

① 市財政への影響は。 

② 学校給食賄い材料費の高騰額は。また、１食当たりの経費は。 

③ 学校給食費の改定は。 

 

 

１０番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 所有者不明土地と空き家対策について 

① 所有者不明土地及び空き家の現状と苦情や要望について。 

② 所有者不明土地対策協議会の設置及び今後の対策について。 

２ 管理不全土地対策について 

① 現在の対策と住民被害や要望について。 

② 通学路の対策について。 

   ３ 用水路管理について 

    ① 住宅地周辺の用水路管理状況について。 

    ② 高齢化による今後の対策について。 

   ４ 原油価格・物価高騰等総合緊急対策について 

    ① 事業内容について。 

    ② 岩出市の事業計画は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 継続検査用の軽自動車納税証明について 

① 全都道府県、和歌山県、岩出市の軽自動車・普通自動車の保有台数は。 

② 窓口及び郵送での申請件数は。本人申請と代理人申請それぞれの件数は。 

③ 窓口対応に要する時間は。 

④ オンライン化に向けたスケジュールについて。 
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２ 高齢者肺炎球菌ワクチン接種について 

① 接種の必要性について市の考えは。 

② 過去３年の年齢別ワクチン接種率は。 

③ ２種類のワクチンの違いと交互接種は。 

④ 市の補助は。 

３ 観光地にドッグランを 

① 和歌山県内・岩出市内の登録されている犬の頭数は。 

② 全国自治体で把握できているドッグランの数は。そのうち県内では、どこ

にあるのか。 

③ 東公園や大宮緑地総合運動公園を利用したドッグランの計画は。 

④ ドッグランを併設した観光事業の展開についての考えは。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 防災行政無線について 

① スピーカーは市内に何か所あるのか。 

② 聞こえに対する市民の声は。 

③ 市民の声に対する対応は。 

２ ごみ減量対策について 

① ごみ減量化目標に対する現状は。 

② 家具リサイクル、自転車リサイクルによる減量効果は。 

   ３ 熱中症対策について 

    ① 熱中症になった児童生徒の人数は。 

    ② どのような熱中症対策を行っているのか。 

４ 尿漏れパッドの処理について 

① 公共トイレの男性用個室へのサニタリーボックスの設置状況は。 

② 設置を進める自治体もあるが、市の考えは。 

 

 

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ パートナーシップ制度について 

    ① パートナーシップ制度導入自治体の実施に至った理由は。 

    ② パートナーシップ制度で可能な法的保障制度はどのような内容があるのか。 

    ③ 導入への市長の考えを問う。 

   ２ 低出生体重児ケアについて 
    ① 岩出市の現状とケアはどうか。（低出生体重児数の推移） 
    ② リトルベビーハンドブックの認識は。 
   ３ 子ども医療費の無料化実施を 

① 物価高騰により市民生活は疲弊している。特に経済的に脆弱な子育て世代

にも影響がある。無料化の判断を。 
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 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 空き家問題について 

① 本市の現状をどのように認識しているのか。市の見解を。 

② 今までの対策と今後の新しい対策は。 

２ 運動施設の充実について 

① 今まで市民からどのような要望があったか。件数と内容は。 

② 今後の取組は。 

 

 


